

村田知章議員



シンプルな計画を作ることで、柔軟に対応します。基本計画は、進むべき町の方向性を明確にし、行政・町民が一体となつて取り組んでいくことを目指しています。

総合計画に柔軟性を!
「総合計画の柔軟性について」

町長 第4次総合計画において、時代の急激な変化で途中見直さなければならぬ諸事業も出てくることと推察される。

計画通りに実施されない事業についての対応策を伺いたい。

また、そのためにも総合計画そのものにも柔軟性を持たせるような対策が必要と思うが、町長の考え方を伺いたい。

町長 実施計画については予算査定前に事業の進捗状況を管理する仕組みができており、総合計画審議会や議会の皆様の意見を聞きながら推進しています。

総合計画の柔軟性については、基本計画そのものを細分化せずにできるだけ統合し、全体として

？ 第4次総合計画において、時代の急激な変化で途中見直さなければならぬ諸事業も出てくることと推察される。

計画通りに実施されない事業についての対応策を伺いたい。

また、そのためにも総合計画そのものにも柔軟性を持たせるような対策が必要と思うが、町長の考え方を伺いたい。

？ 事業計画の達成率は、事業を行ったから達成というのではなく、ひとつひとつ事業に評価を設けて評価すべきでは、利用者がゼロの事業も達成と呼べるのか。

町長 事業を提供したら、それを利用するかどうかは町民の皆様の判断であります。少くとも、達成したもとのと考えています。

町長 松くい虫防除として、薬剤の樹幹注入の防除と、枯れてしまつた松の伐倒・焼却処分を行っています。今後も松くい虫被害対策を継続して行きます。

将来像として、自然の状態を保ち、自然公園の利用促進も考えた中で、専門家の意見を聞きながら、お林の整備計画等必要に応じて策定してまいります。

？ 前回の本会議でお林の環境は松の生育に適さなくなつたとの回答だが、お林の将来像をどのように考えているか。

現在、お林は照葉樹が生い茂り、松の生育に適した環境ではなくなりつつある。このまま照葉樹林の極相林として育成するのか、松林として整備

して行くのか、将来像を示していただきたい。

松林として残すのであれば、薬剤注入だけでは一時しのぎで、根本的な解決にはなつていないと考える。松の生育には、風通しと日照量を確保することが必要で、自然林として伐採などが必要になつてくるが、自然林として保全するのが好ましいと考えるがいかがか。

？ 「お林の将来像について」

町長 前回の本会議でお林の環境は松の生育に適さなくなつたとの回答だが、お林の将来像をどのように考えているか。

現在、お林は照葉樹が生い茂り、松の生育に適した環境ではなくなりつつある。このまま照葉樹林の極相林として育成するのか、松林として整備



？ 「お林の将来像について」

町長 前回の本会議でお林の環境は松の生育に適さなくなつたとの回答だが、お林の将来像をどのように考えているか。

現在、お林は照葉樹が生い茂り、松の生育に適した環境ではなくなりつつある。このまま照葉樹林の極相林として育成するのか、松林として整備

？ 「お林の将来像について」

町長 前回の本会議でお林の環境は松の生育に適さなくなつたとの回答だが、お林の将来像をどのように考えているか。

現在、お林は照葉樹が生い茂り、松の生育に適した環境ではなくなりつつある。このまま照葉樹林の極相林として育成するのか、松林として整備

一般質問

女子力のパワーアップへ！

商工会女性部と議会女性議員との懇談会

商工会女性部の主催で、11月12日(金)19時から商工会館にて、女性同士の懇談会が開催されました。日頃考えていることや疑問?な事がらについて、これはどうなの、などなど…あまり構えずに忌憚のない意見交換の場を持つことが出来ました。

女性の視点から様々な話題に発展し、ごみ処理問題や地域の活性化について将来に繋がる課題も見えてきました。お互いに今後の活躍にエールを送ります。乞うご期待！

